

CDU-Fraktion im Ortsrat Werlaburgdorf
Fraktionsvorsitzender Jörn Alpers
Krumme Straße 6
38315 Werlaburgdorf

An die Gemeinde Schladen-Werla
z.H. Herrn Bürgermeister Andreas Memmert
Am Weinberg 9
38315 Schladen

CDU-Anträge zur Gestaltung des Bereiches Westendorf/Lahberg (Ecke Am Beek bis Auffahrt Neue Reihe/Lahberg)

Der Ortsrat der Ortschaft Werlaburgdorf möge wie folgt beschließen:

Die Gemeinde Schladen-Werla wird gebeten, folgende Punkte zu prüfen bzw. umzusetzen:

- 1.) Antrag: Der Fußweg im o.a. Bereich wird nach Abschluss des Glasfasernetzausbaus erneuert. Mit Blick auf die in der Nähe barrierefrei geplanten Bushaltestellen, ist bei der Neuanlage darauf zu achten, dass die Straßenecken bzgl. der Bordsteine ebenfalls barrierefrei gestaltet werden.
Begründung: Der o.a. Fußwegbereich ist im Dorf stark frequentiert, auch als Zuwegung zu den dortigen Bushaltestellen. In den vergangenen Jahren wurden zahlreiche Projekte im Dorf in ehrenamtlicher Arbeit, mit teils deutlichen finanziellen Ersparnissen für die Gemeinde, umgesetzt. Auch aktuell laufen wieder Bestrebungen einen Weg mit gut 150m Länge ehrenamtlich zu pflastern. Der o.a. Weg befindet sich in einem schlechten Zustand. Aufgrund des Umfangs und der Lage im Hauptstraßenbereich ist eine ehrenamtliche Umsetzung nicht möglich.
- 2.) Antrag: Die Verwaltung wird gebeten, die Schaukastenanlage zu erneuern und hierzu entsprechende Gestaltungsvorschläge zu unterbreiten. Möglicherweise bietet es sich an, einen Teilbereich des bisherigen Schaukastens als Insektenhotel ehrenamtlich umzugestalten.
Begründung: Der Schaukasten am Westendorf ist teils abgängig und die Scheiben werden milchig. Der Schaukasten wurde in den vergangenen Jahren bereits öfter durch Schönheitsreparaturen weitergenutzt. Um ein angemessenes Ortsbild zu gewährleisten, wird ein zeitnaher Austausch als erforderlich angesehen. Mit einer teilweisen Umgestaltung als Insektenhotel kann an dieser gut frequentierten Stelle vorbildlich ein gutes Beispiel dargestellt werden.

Wir bitten daher wie beantrag zu beschließen.

Jörn Alpers
(Fraktionsvorsitzender)